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会  議  の  概  要 
１５：００ 

１ 開 議 
〔湊議長 開議〕 

〔事務局長 日程説明、欠席者報告〕 
 

 

２ 行政報告 

 ○亀岡市の財政状況及び今後の見通しについて 

 ○統一的な基準による地方公会計財務書類について 

〔企画管理部財政課 入室〕 

〔財政課長、財務係長 説明〕                       

 

〔質 疑〕 

＜福井議員＞ 

 平成２９年度決算の経常収支比率はいくらか。 

＜財政課長＞ 

９６．７％である。 

＜酒井議員＞ 

 もとになっている固定資産台帳や負債の内容がどうなっているのかという資料を
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見せていただける予定はあるのか。 

＜財政課長＞ 

 固定資産台帳については、普通財産なら財産管理課、道路台帳については土木管理

課が管理をしており、公会計の財務処理を作成するためにだけに集約しているもの

であるので、現段階では公表は考えていない。他の市町村の状況を見ながら今後考

えていきたい。 

＜酒井議員＞ 

 負債の件についても答弁いただきたい。 

＜財政課長＞ 

 公会計の財務処理については、亀岡市は平成２８年度決算分から作成しているが、

全国の自治体で作成をする予定がないという自治体が４％ある。今後、他の市町村

の公表状況を見ながら参考にしていきたいと思っているが、現在のところ公表は考

えていない。財産に関する調書に一定記載しているので、そちらを見ていただけれ

ばと思う。 

＜酒井議員＞ 

 土地の台帳は公開を考えていないということであるが、どこにどれだけお金をかけ

たとか、いつ取得したとか、公表しないにしても把握しておかないとこれから公共

施設のマネジメントに利用していくと思うので、そういうものを内部としてまとめ

ていくのか。 

＜財政課長＞ 

 酒井議員の言われていることと外れるかもしれないが、固定資産台帳として把握を

して、毎年度減価償却等を計算して整備している。 

＜酒井議員＞ 

 承知した。 

 

 

 

３ その他 

＜湊議長＞ 

事務局から何か連絡事項はあるか。 

＜事務局長＞ 

 この後、４時１５分から５時まで来庁者を含めた火災想定避難訓練が実施される予 

定である。その間、地下１階議員駐車場の車の出し入れは支障ない。また、この後、 

広報広聴会議と広報部会が予定されているので、よろしくお願いしたい。 
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＜湊議長＞ 

以上で全員協議会を閉議する。 

閉議 １５：３２ 

 


